Greeeeen ピース

令和7年 1月 31日 江戸川区立松江第五中学校 第2学年 第 22 号

1

<u> 進路の話 来年のこの時期は…… 推薦入試 合格発表 / 『受験は団体戦』</u>

本日、1月31日(金)は都立高校推薦入試の合格発表日です。ほとんどの私立学校ではすでに推薦入試の合格発表が行われていて、早い人は1月に進路が決まります。

さて、3年生になると『受験は団体戦』という言葉をよく聞くようになります。進路は一人ひとりが考えていくものですが、1年間受験に向けて頑張り続けるには、強い気力が必要です。そのため、学年として勉強に向かっていく雰囲気を作り、切磋琢磨し、励まし合うことで、大きな壁を乗り越えていくことができます。特にこの時期、進路が決まっている人がこれから受験を控える人を応援する雰囲気を作れるかが学年として試されます。勉強も行事も学校生活も、学年で団結して協力できる集団を作っていきましょう。



職場体験を終えて

1月22日(水)~24日(金)はチャレンジ・ザ・ドリームが行われました。今年は63カ所の事業所にご協力をいただき、普段は決してできない経験をすることができました。

実際に働くことで、普段当たり前のように利用しているサービスの裏側には多くの労力が知らず知らずのうちにかかっていることがわかったかと思います。逆に言えば、そういった労力によって自分たちが豊かに生活しているということです。義務教育を終えた後、自分がどのように社会に出ていくのかを考えるきっかけになったのなら、職場体験として成功と言えるのではないでしょうか。また、職場体験として、どれだけ多くの『ありがとう』という言葉をかけてもらえたかということも、職場体験の成功を図る大きな指標かもしれません。『自分の働き』は『誰かのありがとう』につながることを実感していたら何よりです。保護者様におかれましても、職場体験へのご理解・ご協力ありがとうございました。





【生徒感想】

- 最終日に子どもたちが「まだ居てほしい」と言ってくれて、それがとても嬉しくて、印象に残った。 毎日終わる前に先生がコツやアドバイスなどを教えたり、言葉をかけてくれたりして嬉しかった。
- 太い枝を切るのが大変で、いつも主事さんはこんな大変なことをしているんだと思った。校庭がきれいになって行くのを見て楽しかった。
- 最終日で 2 度目のキッチンだったので、自分から行動することができた。お客さんが増えてくるにつれて大変になってきたが、ご飯の盛り付けがきれいだと店員さんに言われたことがうれしかった。 周りを見ていて、返事をすることは大切だと思った。
- 針金を外したときに、「針金を外してくれたんだ。ありがとう」と言われたときに、事業所の人たち の役に立つことができているんだと思って嬉しかった。
- 何でも誠意を見せて自主的に取り組んでいくことの大切さを学べた。接客業でお客様に対してすごく 丁寧で、常に気を配ることが大事だとわかった。
- 体験最終日の帰るときに、子どもたちからたくさん「ありがとう」「また遊ぼうね」と言ってくれた ことが印象に残った。子どもたちを楽しませてあげられていたか不安だったけれど、また遊びたいと 言ってもらうことができてうれしかった。
- 職場の方全員がお客様のためにどうすればよいのかを考えて仕事をされていて、私も将来社会人になったときにそうやって頑張れるようにしたいと思った。また、今回の職場体験で学んだことを将来活かしたいと思った。
- 3日目のお昼寝終了時間に、園児一人ひとりの体温検測、記録を任されました。先生が行っていた仕事を○○先生なら任せられると言ってもらえて、信頼されていることを実感し、とても嬉しかったです。
- ずっと洗い物をしたり、たまに力仕事をしたりするのが少しつらかった。でも、それを軽々とこなす 従業員さんを見て、自分も頑張らないといけないなと思えて、乗り越えられた。
- 主事さんの仕事が印象に残っている。主事さんが児童を支えるために仕事をしていると感じられたし、 支えることの大切さを知ることができたから。
- 幼い子が相手だからといって、ただ優しく接するのではなく、ダメなことはきちんと目を見て注意することも大事なのだと学んだ。また、わかりやすい言葉を選んで話したり、少し大げさなぐらいにリアクションをしたりと、園児と同じ目線、同じ気持ちになって接することが大切なのだと学んだ。
- 職場で任されたことを一生懸命取り組んでいたら、「真面目に取り組んでいて素晴らしい」と褒めてくださいました。初めてのことだらけで、もしかしたら失敗するかもしれないという不安もありましたが、職場の方に褒めてもらった時がとても嬉しかったです。また、何事にも全力で取り組もうと思いました。
- 時間にあまり余裕がもてず、戻るべき時間を過ぎてしまいました。その時に「1 時に戻ってきて、といわれたら、その5分前に戻ってくるのが基本です」と注意されてしまいました。時間を守ることは大事だと改めて学んだので、日頃から5分前行動を意識したいです。
- 窓口で働いている方に聞くと、「職場で大事なのは、スピードと正確性」と話してくださり、お金や 法律に関わる仕事だから、一切の間違いは許されないけれど、お客さんを待たせてはいけないからス ピード感も大事と、とても難しい仕事をしていて社会人の厳しさを学びました

【事業所の方から】

- 3日間ありがとうございました!! 大興奮の子供たちと接するのは大変だったと思いますが、毎日優しく一人ひとりの目線に立ち、関わる姿にこちらも学ばせてもらいました! ありがとうございました。中学校生活楽しんでください❸
- 短い期間ではありましたが、とても礼儀正しく、話もしっかり聞いてくれて積極的に作業に取り組んでいたと思います。今回の職場体験から、何か少しでも興味を持てるものが見つかり、今後何かに生かすことができれば良いなと思っています。これからも何事にも積極的にチャレンジして頑張ってください。応援しています。
- 保育士は働く保護者に代わって小さな命をお預かりするとても大切なお仕事です。大変なことも多いですが、子どもたちの元気な笑顔が見られたり、元気いっぱいなパワーをもらったり幸せいっぱいな毎日です。子どもたちとたくさん遊び、椅子の消毒・床掃除などありがとう。今回の体験が少しでも参考になってくれたら嬉しいです。お疲れ様でした。
- 初日は緊張のせいか、挨拶がなかなか言えませんでしたけど、2日目からは言える回数も増え、クルーの一員でした。食器などもたくさん洗ってくれました。大変だったとは思いますが 3 日間一生懸命働いてくれて、ありがとうございました。私たちも一緒に働けて楽しかったです。
- 毎日お願いしていた配架と書架整理では、集中してキレイになったという達成感と、すぐまた元通りになるからまたやらなくてはという疲労感を味わったことでしょう。でも、キレイにしてくれたからこそ、たくさんの人が手にとって利用してくれたということなのです。働く嬉しさと大変さを両方体験できたのではないでしょうか。3日間ありがとうございました。
- 3日間の子どもとの関わりでは楽しいことだけではなく、大変なことや迷うことがたくさんあったと思いますが、その葛藤の中での子どもたちの笑顔や言葉にこの仕事のやりがいを見つけてもらえたのならとても嬉しく思います。 これから勉強や部活が大変だと思いますが、頑張ってください。応援しています。
- 「初めて教わることへの聞く姿勢」「わからないことへの質問・相談」「失敗したことを次の取組で改善」等とても良かったです。今回の職場体験が将来への役になっていると嬉しいです。
- 指示されたことはもちろんですが、自分たちで考えて作業をしてくれるので仕事が進みました。協調性もあり、とても良かったです。
- 知らない人に声をかけるのはとても勇気が必要だったと思います。ですが、持ち前のコミュニケーション能力で、難局を打開しましたよね。 ※窓には、東供や東地に連われた方や、ペスセン・ファス

警察には、事件や事故に遭われた方や、悩み相談、落とし物、各種届出など、さまざまな理由で来る 方ばかりで、その対応方法はすべてが異なります。そういうことをちょっとでも感じることができた のならうれしいです。

これからも、思いやりをもって人に接し、周りを笑顔にする存在でいてください。期待しています。



当面の予定

冬季休業後2週間の予定です。先を見通して生活しましょう。

※HPからも行事予定を確認できます。

曜	В	行事等	時程		行事等	時程
月	3	朝礼	50×6	10	学校公開期間始	50×6
火	4	避難訓練	50×6	11	建国記念の日、学年末考査 2 週間前	
水	5		50×5	12	江戸川っ子 SW 始	45×4
木	6	牛乳パック回収	50×6	13		50×6
金	7		50×6	14	小中連携	45×4
土	8			15	土曜授業	45×3